

Apuéstale a lo que te apasiona

Muchos adultos afirman que la vida universitaria es una de las mejores experiencias que existen; el grupo de amigos, la adrenalina de los parciales, los grupos de estudios, los trabajos a última hora y las salidas los fines de semana. Cuando un estudiante entra a su campus universitario ya se está preparando para dejar de ser un niño y enfrentar la sociedad, luchando por su independencia en busca de una calidad de vida, o eso es lo que la misma sociedad espera de los nuevos profesionales.

Muchos de los estudiantes universitarios cargan con el peso de un futuro incierto repitiéndose frases como "debo cambiar el mundo"; "debo hacer cambios significativos"; "debo ser famoso y exitoso"; "debo...debo ...debo", todo planteado en primera persona, buscando un "éxito" medido con la regla de otro (muchas veces los medios de comunicación). Otros sienten la presión de sus padres y el hacerlos sentir orgullosos porque DEBEN alcanzar la meta que ellos no pudieron, otros piensan en hacer dinero, y entonces ¿cuándo es que disfrutan estudiar o hacer

vida universitaria?, ¿cuándo es que comienzan a cultivar lo que les apasiona?

En Colombia, hacer una carrera profesional ya no es el problema, el problema está en qué hacer después de estudiar. Un estudio realizado por la Revista Dinero reveló que estudiar una carrera profesional en la Costa Caribe vale 130.000.000 de pesos, dinero que, en la

mayoría de las ocasiones, condena los bolsillos de padres de familia a créditos educativos. Además, según esta misma fuente, semestralmente se están graduando 10.300 estudiantes por carrera, la mayoría terminan ubicándose en puestos ajenos de lo que estudiaron, cayendo en frustración y decepción.

Los profesionales jóvenes están lle-

nos de energía, ganas de hacer las cosas bien, salir de los esquemas y por último hacerse millonarios. El secreto está en apostarle a una carrera que te apasione. Conoce tus fortalezas, quizá vaya a sonar cliché, pero recuerda que debes elegir el estudio que te marcará de por vida. Entrar a tu campus universitario o centro de estudio puede ser una experiencia satisfactoria siempre y cuando tengas en cuenta que tu ÉXITO no puede ser el ÉXITO del otro, y que éste se alcanza colectivamente. Haz bien lo que debes hacer, lo demás llega solo.

Si bien es cierto que tener un diploma impreso, te hace ser "profesional" ante los ojos del mundo, preocúpate por ser profesional en tu interior; adquiere herramientas, aprende, explora, conoce. Inicia tu vida profesional ofreciendo tu trabajo y gana experiencia, busca contactos y construye tu futuro. Entonces, antes de elegir por elegir una carrera para hacerte millonario, elige una carrera que muestre tus habilidades y pensamiento. Apuéstale a lo que te apasiona.

Gustavo Adolfo
Cano Pájaro
Comunicación social
y periodismo
Universidad Jorge Ta-
deo Lozano
@GustavChopin

